

マイホーム設計はこのように —移動住宅相談開く—

「家を建てたいが、どんな設計にしたらよいのか?」「融資の方法は?」...など、いざマイホームを建設しようとなるとわからないことがたくさんでてくるものです。

3月8日記念公会堂では、このような人たちのため移動住宅相談所が開かれました。



指導隊が街路指導 交通安全のため 本町通りを巡回

街路に、商店のから箱などが積み上げられ、また、自転車やバイクが車道にまで押しだされていると、歩行者にとって歩きにくいばかりでなく、交通事故の原因にもなりかねません。

そこで、警察署や交通指導隊などが中心になって、自転車や荷物などを街路におかないよう協力を呼びかけていました。



恩師の激励背に通い入れた母校巣立つ

毎年3月には、卒業式がやってきます。市内の中学卒業生は約1,100人、第5中学校でも3月14日には273名の生徒が卒業式を迎えました。「元気でね」「頑張れよ……」と在校生や恩師の激励の言葉を背に、通い入れた校舎を巣立っていきました。

市から出されるいっさいのお知らせは、その都度それぞれ区長さんの手をわずらわし、市民のみならずがたに届けられています。が、この間、日中これまのがちな家庭が多く、ひととおり回るまで多くの日数がかかっていたり、また、期限が過ぎてから回るものがあつたりして、この種の不満や改善を要望する声が多くありました。

このようなことから市でも検討のすえ、緊急時のお知らせを除けば、各戸で一枚あたりに配布される広報で必要ない日時を記憶してもら

お答え

四月から回覧がなくなるなどのことですが、予防注射などの期限のあるお知らせは大切ですので、早く市民に届くような施策を講じてください。

—主編



冷水器付 2ドア日本初登場 電気代がおとくです、2台目どうぞ!! (株)八重電商事 本町2 TEL 2-3131

電子シャッター付35mmカメラ ¥29,800 (ケース付) カメラの10ヶ月払い、ミノルタショップ ぴかりあざやか さくらカラー (株)コダカメラ店 新津市本町二丁目 (2)0583

文学者は「源氏物語」の光源氏を詠んだ句として「すなわち『金色の男』というの、光り輝くばかりの貴公子たる光源氏のごとく、『源氏』は貝であるから、これは例の『女性自身』のことをおもしろく表現したものであって要するに一句の意味は、さすが好色の光源氏も多く、金色の男に」

「オノノオノ」と言っているのは、黄痘患者が嘔吐を呼びかけていること、滑け化したものであること、『最新医学』という医学雑誌を見ると、穴戸圭一博士の「黄痘と嘔吐の関係」という論文が載っており博士は、嘔吐の中に微量ながら

「金色の男」というのは黄痘(おうだん)患者のことをおもしろく言ったものであり、嘔吐が昔から黄痘の妙薬として知られていたことは、谷崎潤一郎の『細雪』の第二十章の中にも見られることである。

琥珀(こはく)酸があつてそれが黄疽によくくのでと記されている。つまり、嘔吐の中にある琥珀酸は、きわめて微量なので、嘔吐を浴びるほど食べない効能がなかったのではあるまいか。だから昔の黄痘患者は、嘔吐をあきあきするほど食わされたのであろう。

また、県でも県民総参加の県政づくりを目的とした県政ポストがあり、知事へたよりとして、ハガキが待合室に用意されています。あなたの声を県政に、大いにご利用ください。



江戸川柳のバイブルともいふべき『柳多留』の中に次のような句がある。

「金色の男」というのは黄痘(おうだん)患者のことをおもしろく言ったものであり、嘔吐が昔から黄痘の妙薬として知られていたことは、谷崎潤一郎の『細雪』の第二十章の中にも見られることである。



また、県でも県民総参加の県政づくりを目的とした県政ポストがあり、知事へたよりとして、ハガキが待合室に用意されています。あなたの声を県政に、大いにご利用ください。

児童の福祉手当制度 利用して

去る三月七日に第一回目の児童手当金が、それぞれの該当者あてに支払われました。しかし、児童手当の受給資格者でありながら、認定請求の手続きをしないままに支給を受けることができません。

「児童手当金を受けられる人は、その資格と児童手当の額について認定の請求をしてください。」

「児童手当金を受けられる人は、義務教育終了前の児童を、含む三人以上で、十八歳未満の児童を監護して生計を維持している必要があります。」

「特別児童扶養手当を受けられる人は、二十歳未満の重度な精神薄弱児、重度身体障害者および重症心身障害児など」

あなたの声を 市政・県政へ

さわやかな身だしなみを... (株)マツヤ 本町2 TEL (2)-0418

お金を貸します (株)大蔵 本町1丁目12-15 TEL130358